

PV de la réunion du Comité d'accompagnement de Chertal du 1er décembre 2023

Participants :

S. Fillot – Y. Goffart – C. Hauregard – S. Huc – O. Lejeune – Chr. Nemegeer – J.-L. Noirfalise – Cl. Podorieszsch – J. Roland

Excusés :

P. Ernoux – B. Gabriel – K. Lambie – X. Lejeune – Kr. Martens – G. Puts – B. Visic

18H00 Introduction et approbation du PV du Comité du 29 mars 2023

Mme Hauregard propose de faire un tour de table de présentation. Elle remplace M. Petitjean en tant que Directrice de la DPA de Liège.

Le PV du comité du 29 mars 2023 est approuvé à l'unanimité.

18H10 Présentations SDC (J. Roland et S. Huc)

- État d'avancement du chantier et planning (cfr ppt en annexe)
 - A la demande de Chr. Nemegeer, deux nouveaux plans sont intégrés à la présentation, leur objectif est de mieux comprendre ce qui va se passer sur le chantier dans le court terme, de localiser les bâtiments démantelés et le travail restant.
 - Ces plans ainsi que les plannings seront régulièrement mis à jour sur la plateforme.
- Retour sur les interactions des riverains via la plateforme
 - Aucune demande ni plainte n'est parvenues à SDC depuis le 29 mars dernier.

18H30 Divers

- Chr. Nemegeer demande si la présence d'urbex est toujours importante.
 - J. Roland répond qu'ils continuent effectivement à venir régulièrement visiter le site. Certains ont été interpellés, notamment par les militaires qui étaient en exercice.
- Chr. Nemegeer demande si le nombre d'exercices militaires n'est pas trop important. Ne faut-il limiter ?
 - S. Filot fait remarquer qu'il ne faut pas de permis pour organiser ce type d'exercice.
 - SDC informe sur le fait qu'il n'y a pas systématiquement du bruit lors des exercices et qu'aucune plainte n'a été reçue.
 - Le groupe s'accorde à dire que ces exercices peuvent continuer à se dérouler.
- S. Huc demande si la Commune est toujours bien intéressée par une poche à scories pour l'installer sur un rondpoint.
 - S. Filot dit que oui et qu'il va se renseigner.
 - Il pense à l'installer sur le rondpoint de Trilogiport.

- O. Lejeune a été interpellé à ce sujet par un membre du Cabinet Borsu qui souhaitait savoir où en était ce don.
- Représentation des riverains d'Hermalle.
 - S. Huc rappelle que la présence de représentants de la population concernée par les travaux est importante au comité. Elle demande si la Commune ne peut envisager de désigner une personne représentative d'Hermalle qui pourrait assister effectivement aux réunions.
 - S. Filot dit qu'il va suivre la demande.
- Concernant le déchargement des péniches, Y. Goffart insiste sur le respect des horaires.
 - J. Roland répond que les horaires n'ont effectivement pas tout à fait été respectés la première fois mais qu'ils l'ont été toutes les autres fois.
- Même s'il sait que le sujet ne concerne pas SDC, O. Lejeune demande s'il serait possible de demander à X. Lejeune, qui représente ArcelorMittal au comité, d'informer les membres du comité sur l'état d'avancement de la revente du site.
 - S. Filot dit qu'un courrier est parti de la commune vers la Sogepa concernant le même sujet
 - S. Huc dit qu'elle va relayer la demande auprès de X. Lejeune.

20H20 Clôture de la réunion

- Mme Hauregard clôture la réunion à 19H00 et propose de se revoir le jeudi 27 juin prochain.
- Elle propose de mettre le dernier point sur l'avenir du site à l'ordre du jour de la prochaine réunion et prévoir l'intervention d'un invité.